
庁
舎
・
新
福
祉
会
館
建
設

多
く
の
課
題
を
抱
え
て
進
捗
に
不
安
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超
高
齢
社
会
と
な
っ
た
小
金
井
市
、

そ
し
て
障
が
い
が
あ
っ
て
も
地
域
で
安

心
し
て
暮
ら
せ
る
仕
組
み
作
り
を
進

め
て
い
く
た
め
に
は
、市
民
や
市
職
員

の
意
識
の
醸
成
と
共
に
拠
点
づ
く
り

も
欠
か
せ
ま
せ
ん
。特
に
小
金
井
市
は

こ
れ
ま
で
の
財
政
状
況
か
ら
拠
点
づ

く
り
は
遅
れ
て
い
ま
す
。本
当
の
意
味

で
の
共
生
社
会
が
実
現
で
き
る
よ
う

頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

更地になり所有者へ返還になる旧福祉会館跡地

焼
却
場
跡
地
や
貫
井
北
町
の
中
間
処
理
場
に
移
動
し

て
、
そ
の
後
庁
舎
等
の
建
設
に
入
る
と
思
っ
て
い
ま

し
た
が
、
東
町
や
貫
井
北
町
で
の
地
域
住
民
と
の
協

議
が
整
わ
な
い
こ
と
か
ら
、
リ
サ
イ
ク
ル
施
設
を
置

い
た
ま
ま
の
建
設
も
現
実
味
を
帯
び
て
き
て
い
ま
し

た
。
そ
し
て
、
今
の
計
画
で
は
庁
舎
等
の
建
設
は
平

成
３３
年
度
、
清
掃
施
設
の
再
整
備
は
平
成
３６
年
度
と

な
っ
て
お
り
、
明
ら
か
に
清
掃
関
連
施
設
を
置
い
た

ま
ま
の
建
設
に
な
っ
て
い
ま
す
。
議
会
か
ら
土
地
の

有
効
活
用
へ
の
疑
問
や
、
工
事
中
の
問
題
な
ど
の
指

摘
が
何
度
か
続
い
た
後
に
、
よ
う
や
く
敷
地
内
の
移

転
も
考
え
て
い
る
旨
の
答
弁
が
出
る
と
い
う
状
況
で

し
た
。
し
か
し
、
そ
の
敷
地
内
移
転
で
も
更
な
る
経

費
増
と
な
り
、
そ
の
暫
定
移
転
に
か
か
る
金
額
は
示

さ
れ
ず
、
ま
た
、
暫
定
施
設
で
も
防
音
・
防
臭
対
策

は
し
っ
か
り
や
る
と
の
答
弁
は
あ
っ
て
も
、
か
か
る

暫
定
移
転
に
か
か
る
費
用
は
示
さ
れ
て
い
な
い
の
が

現
状
で
す
。

●
新
福
祉
会
館
建
設
場
所
決
定
の
理
由

に
駐
車
場
の
確
保
と
あ
っ
た
が

　

市
報
こ
が
ね
い
１２
月
１
日
号
に
は
蛇
の
目
跡
地
で

の
配
置
案
が
い
く
つ
か
示
さ
れ
て
い
ま
す
。
新
福
祉

会
館
を
蛇
の
目
跡
地
に
持
っ
て
い
く
方
針
を
出
し
た

時
に
、
こ
れ
か
ら
の
福
祉
会
館
に
は
車
で
来
や
す
く

す
る
必
要
が
あ
る
と
の
理
由
が
さ
れ
ま
し
た
が
、
担

当
委
員
会
で
さ
れ
た
説
明
で
は
、
駐
車
台
数
は
庁
舎

だ
け
で
も
１
０
０
台
の
計
画
が
さ
れ
て
お
り
、
さ
ら

に
新
福
祉
会
館
に
も
と
な
る
と
も
っ
と
増
え
る
は
ず

の
駐
車
台
数
は
示
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。
そ
の
部
分
の

質
問
に
は
こ
れ
か
ら
検
討
、
と
の
こ
と
で
し
た
が
、

蛇
の
目
跡
地
を
決
定
す
る
大
き
な
要
素
で
あ
る
は
ず

の
理
由
に
そ
の
根
拠
が
示
さ
れ
て
い
な
い
の
は
大
き

な
問
題
で
す
。

●
市
議
会
で
は
各
会
派
の
意
見
集
約
へ

　

例
え
ば
福
祉
総
合
窓
口
に
関
し
て
の
議
会
か
ら
の

意
見
は
、
庁
舎
内
に
入
れ
る
ほ
う
が
各
窓
口
に
す
ぐ

繋
げ
ら
れ
る
と
い
う
意
見
が
多
く
出
さ
れ
た
り
、
ま

た
、
９
月
議
会
で
は
３
５
０
０
平
米
に
こ
だ
わ
る
こ

と
な
く
市
民
要
望
の
多
い
機
能
導
入
の
た
め
に
弾
力

的
に
見
直
せ
と
の
決
議
が
反
対
な
く
通
っ
て
い
ま

す
。
そ
の
超
党
派
の
声
を
受
け
、
１２
月
議
会
で
は
議

員
間
討
議
を
行
い
、
市
長
へ
届
け
る
意
見
の
集
約
を

図
り
ま
し
た
。

　
今
後
２
月
頃
に
は
市
民
か
ら
の
意
見
や
検
討
委
員

会
か
ら
の
意
見
、そ
し
て
議
会
か
ら
の
意
見
を
受
け

て
の
基
本
計
画
が
示
さ
れ
る
予
定
と
な
っ
て
い
ま
す
。


